

Zehn Jahre Freundschaft Koblenz-Petah Tikva



Koblenz. Mit einem Fest im Foyer des Bischöflichen Cusanus Gymnasiums feierte der Freundschaftskreis Koblenz-Petah Tikva sein zehnjähriges Bestehen. Offiziell wird die erste Dekade der Verbundenheit zwischen Koblenz und der israelischen Stadt im November in Petah Tikva gewürdigt. „Wir wollten es uns als Verein aber nicht nehmen lassen, dieses für uns so wichtige Datum auch in Koblenz gebührend zu begehen“, sagte Doris Leber, Vorsitzende des Freundschaftskreises. Weiterer Anlass für die vorgezogene Feier: Derzeit weilt eine Schülergruppe aus Israel in Koblenz. Auch diese Jugendlichen nahmen an der Feier teil. Als Gast begrüßte Doris Leber Rabbiner Jonathan Wittenberg sowie Vertreter des Rates und der Verwaltung. agh Foto: Hoppen